
Presentazione Leonardo Ermini

Mi chiamo Leonardo Ermini, ho 49 anni e da oltre 20 anni mi occupo di
ricerca accademica. Ho svolto la mia attività di ricerca presso l'Università
degli Studi di Siena e l’Istituto di ricerca dell’ospedale  SickKids di Toronto
in Canada dove ho vissuto per sette anni.  Attualmente sono professore
associato all'Università degli Studi di Siena e insegno Fisiologia Generale ai
corsi  di  laurea  in  Scienze  Ambientali  e  Naturali  e  Agribusiness.  Come
docente dei corsi di laurea, sono spesso a contatto con i temi inerenti il
concetto moderno di  sostenibilità  che mette in  relazione l’ambiente con
l’economia  e  la  società,  mantenendo  in  equilibrio  questi  elementi  per
assicurare  migliori  condizioni  di  vita  alla  cittadinanza.   La  mia  posizione
come accademico mi permette di essere sempre aggiornato sullo sviluppo
sostenibile   e dare il mio contributo all’università e il turismo, che sono le
due maggiori  fonti  di  sostentamento della città,  e consigliare/avviare  le
future  generazioni  a  partecipare  attivamente  alla  vita  sostenibile  della
nostra città.

Università sostenibile e turismo sostenibile sono il futuro, questi sono i temi
da affrontare.

Un’università sostenibile permetterà negli anni di recuperare il  calo delle
immatricolazioni, insieme a una riorganizzazione delle mense e degli alloggi
delle case degli studenti, problematiche che affronto quotidianamente con i
miei studenti.

Un turismo sostenibile permetterà al territorio, da un lato a competere con
realtà turistiche   più avanti rispetto al nostro territorio, territorio tra i più
belli  al  mondo, e soprattutto   un importante crescita del PIL cittadino e
quindi maggiore distribuzione di risorse economiche.

Come consigliere  comunale potrò attivamente mettere in pratica  questa
nuova  visione  della  sostenibilità  in  sinergia  con  l’Università,  Comune  e
organi amministrativi a favore dei cittadini, degli studenti e di tutti coloro
che vorranno visitare la nostra  magica città.



Non di  meno,  grazie  anche alla  mia esperienza lavorativa  in  un paese
efficiente e produttivo come il Canada, nel   quale ho potuto osservare e
 comprendere la necessità che dobbiamo per forza intraprendere la strada
per  riformare l’amministrazione, rendendola più trasparente e celere, così
da  garantire  servizi  più  funzionanti  per  un  futuro  necessariamente  più
sostenibile.

Questa campagna elettorale sarà una nuova esperienza per me e non so
come andrà a finire, ma l’esperienza si fa sul campo, come personalmente
faccio tutti i giorni per la mia passione per la ricerca, e la ricerca è il futuro.
Grazie in anticipo per il vostro sostegno.


